

АДБИЩА РОМЖИЦЬСКЪ

ГАЗЕТЪ ПОЛИТИКЪ ШИ ЛИТЕРАТЬ.

AVEILLE MOLDAVE

GAZETTE POLITIQUE ET LITTÉRAIRE

ЕШІЙ.

Департаментъ днн лавнтрѣ прии ал савѣ офис адресѣнтъ лн 17 а кбрзгаторей лвни, кэтрѣ Бфоріа ачестей капиталѣ, и лмпартшазше лналта резолвціѣ деспре прецѣл киріей дрошчилор, каре савѣ хотэрлѣт а рѣмвнѣ кэте 3 лей пе чѣс.

Пастрарѣ кбрзце нійѣ блнцилор ши а оградилор, фінца неадпратѣ, пентрѣ старѣ снцтациі по-литіей, апой тоате пбнериле ла кале де ачѣста атрнаторе савѣ пѣс лн лѣкратѣ. Дѣпа лнал-тѣ поронкѣ, савѣ рѣндѣнт ка Бфоріа сѣ анѣѣ а привиліе лмпреднзлѣкратѣ пропріетарилор де касѣ ши де дѣгені потривнт кѣ регламентѣ орзши-ниск. ДД: Консоліи ши Агенціи стрини, аѣ порочнт лнтрѣ ачѣста блнцилор ши протегѣн-цилор респективн, ши В. В. Агенціѣ савѣ знит кэтрѣ мѣсѣра ка орн че сѣднт савѣ протегѣнт а-честѣи стат кареле нѣ сар сѣпѣне ла ачестѣ рѣндѣлѣѣ, ва фн датори а павтн Бфоріи кѣлтѣ-ша брматѣ де кбрзцирѣ блнцилор лнантѣ ка-сай савѣ дѣгеніи салѣ.

Д. Алексн Теша, карилѣ аѣ фѣжѣт лн Бе-сарабіа мѣлатѣ блндѣкѣрн де катеракте (Боалѣ де окн) дѣлѣ асемнѣ немеритѣ операциі фѣжѣ-те лн бші лнантѣ персонилор рѣндѣнтѣ, де Комитетѣл санѣтациі, аѣ примнт де ла ачѣста лмпѣтерннчирѣ де а лтрѣкѣннца лн Мол-дова местѣшѣлѣ савѣ. Ачій каріи вор дорн а ѣз фолосн де ел, сѣ вор адресѣи анче ла спнцеріа ДД. Франціи Пѣдѣри, бнде вор а-фла деспре лѣкѣннца Д. Теша.

РОСІА.

Лнкѣерѣ днскрпѣрн де лнанбѣрѣаціа Колоней Александринѣ ла С-Пѣтерсѣбург.

Дѣпѣ Тедеѣм ши дѣпѣ Фачерѣ рѣгнѣннлорн пентрѣ фамиліа лмпартѣкѣѣ, бн архидіакон аѣ кѣвѣнтат рѣгнѣннлѣ пентрѣ рѣпалосѣл сѣф-летѣлѣи а фѣрнчнтѣлѣи лнтрѣ адѣчѣре амннтѣ лмпарат Александрѣ, кѣр ла амѣжѣ ши цѣ-мѣтатѣ, лн мнѣлѣлѣ кѣнд аѣ рѣстнт ачѣле дѣпе брмѣз кѣбнтѣ, драчѣрн (лмѣлнтѣра) че дѣсѣ

JASSY.

La département de l'intérieur par son office adressé en date du 17 Ct, à la Municipalité de cette capitale fait connaître la résolution suprême concernant les prix des Drochkis qui, vient d'être fixé à 3 piastres par heure.

Le maintien de la propreté des rues et cours, étant indispensable à la salubrité de la ville, toutes les dispositions y relatives ont été mises à exécution. Par ordre supérieur, il a été ordonné à la municipalité de surveiller à ce sujet la coopération des propriétaires des maisons et boutiques, suivant le Règlement Municipal. M. M. les Consuls et agens étrangers, ont adjoints aussi des ordres sévères à leurs sujets respectifs; et l'Agence Ne et Rie d'Autriche a donné son adhésion à la mesure, que tout protégé de cette puissance, qui ne se soumettrait au dit ordre, serait tenu de payer à la Municipalité les frais occasionnés pour le nettoyage de l'espace de la rue le long de sa maison ou boutique.

Le Sieur Alexis Techa, qui a fait en Bes-sarabie de nombreuses cures de la Cataracte ayant fait à Jassy d'heureuses opérations par devant les personnes déléguées par le comité sani-taire, vient d'en recevoir l'autorisation d'exer-cer en Moldavie cet art, et ceux qui désirent en profiter s'adresseront à la Pharmacie des frè-res Padoury, où ils apprendront la demeure du sieur Techa.

RUSSIE

(Suite de la description de l'inauguration de la colonne Alexandrine de St. Pétersbourg.)

Après le Te Deum et les prières pour la Famille Impériale, un archidiacre récita les prières pour le repos de l'âme de l'Empereur Alex-andre, de glorieuse mémoire; à midi et demi, au moment où il en eût prononcé les dernières paroles, les draperies qui cachaient le piédestal tombèrent à un signal donné par

дѣ пѣдестаала (пичорѣ) Колодей, аъ къзѣт ла дарѣ семизабѣ де М. С. Амператѣла, ши атѣиче мѣреѣла монѣмент саъ амфизошат приверѣи антрѣ тоатѣ а са страѣичире. Тоатѣ трѣпеле гаъ факѣт чинствѣ мѣантарѣ, ши ан кърс де 30 минѣте аѣрѣла рѣсѣна де вѣдасе стрѣгарѣ де бра че се анов къ антрѣнѣрѣ де трѣпе ши де привиторѣи, ши кариле се аместека къ сѣнѣтѣла мѣзѣчѣи мѣантарѣ ши къ вѣетѣла самбелор даѣте де тоатѣ артѣлерѣа, аншѣратѣ ан рѣнд де вѣтѣлѣе, де вѣселе ши де четѣтѣк.

Дѣпѣ рѣѣиле факѣте пѣнтрѣ арѣиѣ Росѣанѣ, М. С. Амператѣлѣса ансоцитѣ де А. Р. А. А. А. пропозѣтѣ де канросѣла ши брѣмѣтѣ де къртѣ де мѣдѣларѣе сѣатѣлабѣи Имперѣи, де Сенаторѣи де маршалѣи ноклесѣи, де Дѣлѣтѣцѣи Комерѣцей, саъ коборѣжт де пе калкон ан пѣаѣѣ, ши аъ аѣерс ла монѣмент антрѣ доѣ ширѣбрѣи де Грамарѣнѣи полѣтѣлабѣи. Амѣнѣтѣла кънд процесѣа саъ аѣропѣет де колонѣ, черѣла карѣеѣра ановрат аѣкърсѣла ѣней пѣрѣцѣи де церемонѣе, саъ сенекѣт аѣодѣтѣ ши къ разнѣле салѣ аъ аѣминѣт пе аѣест монѣмент де мѣдѣларѣе Росѣи сѣфинѣит немѣбрѣнторѣябѣи Александрѣ, ши пе Кортеѣжѣла (алаѣла) страѣичѣнт кариле аѣѣѣчѣ мѣрѣре къ атѣт прин сѣлетѣнѣа ши богѣѣѣа кѣстѣмѣбрѣлор (страѣ де парѣдѣ) че пѣн арѣтарѣ аѣѣнѣчѣи сѣлаѣѣи а тѣтѣрѣрѣи перѣоанелор чеа аѣкѣтѣѣи. Дѣпѣ че аъ фѣкът ѣла къѣѣѣр колоанѣи, пре карѣ Мѣнтрѣполѣнтѣла аѣ стропѣнт къ агѣаѣѣѣ, процесѣа саъ сѣнѣт пе балкон, ѣнде М. С. Амператѣлѣса ши А. Р. А. А. А. аъ рѣмас ан тот кърсѣла парѣдѣи че аъ брѣмѣт дѣпа аѣѣста. Атѣиче Д. Марѣиле-Шамбелѣан Контеѣнтѣа Презѣндѣнт комѣсѣи а ѣнѣдѣрѣи Катѣдрѣлѣи Сѣф: Нѣзѣк, карѣа се аѣкреѣдѣнѣцѣаса аѣнѣларѣѣ аѣчѣстѣи монѣмент, аъ аѣѣт чинствѣ а амфизоша аѣвѣстѣнлор мѣдѣларѣи а фамѣлѣи Имперѣалѣе мѣдѣла (фѣлѣи де монѣдѣ) че саъ вѣрсѣт ла прилѣжѣла аѣчѣстѣи мемѣорѣбиле солѣнѣтѣлѣе; аѣѣѣстѣ мѣдѣанѣл саъ фѣст амфизошат М. С. Амператѣлѣсѣи ан аѣѣнтрѣла пѣлатѣлабѣи, анѣнѣтѣк вѣнѣрѣи салѣ пе балкон.

Ла ѣн чѣсе дѣѣѣ амѣѣѣѣѣ, дѣпѣ командѣ Амператѣлабѣи, трѣпеле аъ аѣнѣѣѣт а трѣче къ масѣ (ширѣбрѣи аѣдѣсѣнтѣе) анѣнѣтѣк монѣментѣлабѣи, ампрѣжѣрѣла кърѣѣа компѣнѣа Гренѣдѣнѣлор пѣлатѣлабѣи аѣ фѣст аѣѣѣѣѣѣ ка о гварѣѣе де чинствѣ, станѣла аѣрѣѣѣр ла тѣспѣтрѣѣ фѣѣе. Ан аѣест минѣт тоѣи привиторѣи фѣорѣте саъ аѣдѣѣѣшѣнт, вѣлѣнѣд къ къѣѣѣ драгѣостѣ М. С. Амператѣла саъ амѣрѣѣѣѣѣѣ пе шефѣла аѣчѣстѣи компѣнѣи крѣдѣнѣѣѣла ши недѣспѣрѣнтѣла компѣнѣион де арѣме а рѣѣѣѣѣѣѣ Амперат Александрѣ, Принѣѣла Пѣтрѣѣ

L'Empereur, et le majestueux monument s'offrit aux regards dans toute sa magnificence. Toutes les troupes rendirent les honneurs militaires, et pendant une demi-heure l'air retentit des joyeux hourras, répétés à l'envi par les troupes et les spectateurs, et qui se mêlaient aux sons de la musique militaire et au bruit des salves tirées par toute l'artillerie en bataille, par les vaisseaux et par la forteresse.

Après les prières pour l'armée russe, S. M. l'Impératrice, accompagnée de LL. AA. II., précédée du clergé et suivie de la Cour, des membres du conseil de l'Empire, des sénateurs, des maréchaux de la noblesse et des députés du commerce, descendit du balcon sur la place, et se rendit au monument entre deux haies formées par la compagnie des grenadiers du palais. Au moment où la procession s'approcha de la colonne, le ciel, qui avait été couvert pendant une partie de la cérémonie, s'éclaircit, et le soleil éclaira tout à coup de ses rayons le monument consacré par la reconnaissance de la Russie à l'immortel Alexandre, et le brillant cortège qui frappait tous les regards, moins encore par la richesse et l'élégance des costumes, que par le recueillement religieux et profond de toutes les personnes qui le composaient. Après avoir fait le tour de la colonne, que le Métropolitain aspergea d'eau bénite, la procession remonta sur le balcon, où S. M. l'Impératrice et LL. AA. II. restèrent pendant toute la parade qui eut lieu ensuite. Alors M. le grand-chambellan Comte Litta, président de la commission de construction de la cathédrale de St. Isaac, à laquelle avait été confiée l'érection du monument, eut l'honneur de présenter aux augustes Membres de la Famille Impériale la médaille qui avait été frappée à l'occasion de cette mémorable solennité; cette médaille avait été offerte à Sa Majesté l'Impératrice dans l'intérieur du palais, avant son arrivée sur le balcon.

A une heure de l'après-midi, au commandement de l'Empereur, les troupes commencèrent à défiler en masse devant le monument, autour duquel la compagnie des grenadiers du palais avait été placée en garde d'honneur, et qu'elle entourait sur les quatre faces. En ce moment, tous les spectateurs furent profondément émus, en voyant avec quelle affection S. M. l'Empereur serra dans ses bras le chef de cette compagnie, le fidèle et inséparable compagnon d'armes de feu l'Empereur Alexandre, Pierre Pri-

Дефилбурѣ (тречирѣ) трѣпелор, а колоне де реге-
мент, ачѣ антагоаря антреббинцата ан ачѣста
зи, саз факт кѣ ачѣ май маре рандѣвала ши
аб агонисит деплина мѣлцмуре а М. С. Импе-
ратѣлѣ. Офицерій, сѣв-офицерій ши солдаций
трѣпелор Прѣсиане, карий импрѣднѣ кѣ ной импрѣ-
ташисѣ фактилѣ ши мѣрирѣ кампанилор дин а-
ний 1813 ши 1814, ши пре карилѣ М. С. Краѣл
Прѣсей андинс аб пост тримес пентрѣ ачѣста
солонита сѣв команда августѣлѣ сѣв фѣс В. С. Л.
Принцѣлѣ Вилхѣлм, асемине аб дефилат (автрекѣт)
амѣзаций Финдѣ импрѣриале регемѣнтилор гвардией-
ла трій чѣсѣрѣ ши цюмѣтате, саз анкет
тречирѣ трѣпелор, М. С. Императѣлѣ преѣм
ши тоатѣ фамилиа Имперіала аб импрѣт ан а-
партаментѣриале палатѣлѣ.

Ан ачѣст кип саз анкет ачѣста диминѣца,
неѣтатѣ ан аналилѣ Росій, че есте ѣн нѣв ши
транник монѣмент а чинстѣрий чѣй аджиче ши
а немѣрѣинитѣй мѣлцмурѣ а М. С. Императѣлѣ
кѣтра ал саз прѣте ши фратѣ.

Июлиарѣла де С: Петерсѣурт дин 10 сеп: ара-
тя кѣ М. С. Императѣлѣ Николай аб пекат ноаптѣ
спре 6 септ: ла Москова, мар диминѣца ан 6
М. С. Императѣлѣ саз порнит ла Берлин.

Генералѣ-Маюрѣлѣ Федоров Командант де Ни-
колаев, саз нѣмит Гѣбернатор чивил а Бесара-
ий, кѣ пѣстрѣрѣ Градѣлѣлѣ сѣв милитар, ан
локѣлѣ адѣвратѣлѣлѣ консиліар де стат Іверни,
карилѣ саз слѣвѣжит дин слѣвѣжѣ.

ТѢРЧІА.

Сѣрѣс де ла Тифлис дин 9 август кѣ Исад-
Паша Сѣраскир де Ерзерѣм аб лѣат мѣсѣрѣй фѣлар-
те сѣнергиче спре а сѣлѣне не нѣлѣлѣ Вѣрѣилорѣ,
дин карѣ о семинциѣ де кѣрѣнд аб прѣдат о ка-
раванѣ авѣцѣтѣ че мѣрѣлѣ де ла Константинополи ла
Персиа. Сѣ имѣрединцазѣ кѣ Сѣраскирѣлѣ аб адѣ-
нат пентрѣ ачѣст екѣнос пан ла 26 мій трѣпе ши
кѣ фѣлѣ Пашій аре сѣ аѣюте ачѣсте опе-
раций кѣ ѣн корпос де 15 мій шаменѣ. Сѣ па-
ре кѣ Гѣбернаторій Прѣвинцилор Персиане ар фѣ
команд сѣв спрѣжинѣсѣлѣ ачѣсте порнѣрѣ асѣпра ѣ-
нѣй попор че есте де о потрѣвѣ адѣшмѣнѣск
пентрѣ живѣ статѣрѣлѣлѣ корпос де трѣпе пер-
сиане саз имѣрѣинит пентрѣ ачѣста ан апропѣрѣ
де Кѣй. Сѣрѣс де ла Тадрѣс, кѣмѣлѣ ѣмир Низам
ар фѣ лѣат поронкѣ а сѣ анѣштѣ спре марѣинѣ
Тѣрѣий кѣ долѣ баталіонѣ, 6 тѣнѣрѣй ши 1000 де
оаминѣ де кавалеріѣ спре а импрѣвѣн-лѣкѣлѣ кѣ
Сѣраскирѣлѣ, кѣнд принѣлѣмѣрѣлѣ ачѣсторій дой
арегаторій сѣвѣр регѣларѣсѣй ши оарѣкаре портѣрѣй
де андомѣлѣ асѣпра марѣинилор имѣре анѣлѣлѣ
ачѣсте статѣрѣй.

lonne de régiment, employé pour la première
fois dans cette journée, eut lieu avec la plus
grande précision, et mérita l'entière approbation
de S. M. Les officiers, sous-officiers, et soldats des
troupes prussiennes, qui avaient partagé avec nous
les exploits et la gloire des campagnes de 1813 et
1814 et que S. M. le Roi de Prusse avait envoyés
exprès pour cette solennité sous le commandement
de son auguste fils S. A. R. le Prince Guillau-
me, défilèrent également, placés dans les rangs
des régimens de la garde.

A trois heures et demie, le défilé des troupes
finit, et S. M. l'Empereur ainsi que toute la
Famille Impériale rentrèrent dans les appartements
du palais.

Ainsi se termina cette matinée, à jamais mé-
morable dans les annales de la Russie, comme
un nouveau et durable monument de la profon-
de vénération et de la gratitude sans bornes de
S. M. l'Empereur envers Son Ami, et Son Frère.

S. M. l'Empereur est parti de Tsarskoe-
Sélo pour Moscou dans la nuit du 5 au 6 de ce
mois. Le 6 dans la matinée, S. M. l'Impé-
ratrice est partie pour Berlin.

Le général-major Fédoroff, commandant
de Nicolaïeff, est nommé gouverneur-civil de
Bessarabie, en conservant son grade militaire;
il remplace dans ces fonctions le conseiller-d'état
actuel Avérine, admis à la retraite.

TURQUIE.

On écrit de Tiflis du 9 Août: « Essad-
Pacha, sérasquier d'Erzeroum, a pris des me-
sures très-énergiques pour réduire les Curdes,
dont une tribu a dernièrement pillé une riche
caravane qui se rendait de Constantinople en
Perse. On prétend que le sérasquier a réuni
pour cet effet jusqu'à 26 mille hommes de trou-
pes, et que le fils du Pacha de Kars doit ap-
puyer ses opérations avec un corps de 15 mille
hommes. Les gouverneurs des provinces limi-
trophes de la Perse paraissent vouloir seconder
ces efforts contre une population également
hostile aux deux gouvernemens. Un corps de
troupes persanes se réunit pour cet effet aux
environs de Khoï. On mande de Tauris, que
l'Emir Nizam aurait reçu ordre de marcher vers
la frontière turque avec deux bataillons, six
canons et mille hommes de cavalerie, pour
agir de concert avec le sérasquier, et que l'en-
trevue de ces deux fonctionnaires aura aussi
pour objet de déterminer quelques points dou-
teux de la frontière entre les deux états. »

СВЕЩА.

Де ла Стокхолм дин 12 Септ: Лициин
 цаза къ Холеpa Xpма а фаче ли ачъ капиталъ
 лисамнатъ стряхиене, пѣня ли зѣва ачѣста дн
 менѣца ла 8 чѣсѣри, нѣмѣрѣла болнавилор, де
 ла нѣврѣ епидемий саѣ сѣнт пѣня ла 4500, дин
 тре каре 1000 пѣн ла 2000 аѣ мѣрнт. Мѣлте
 пероане лисамнате асемине аѣ мѣрнт. Лиѣс-
 та ликѣ саѣ пре възѣт де ла нѣзѣкѣ нѣрѣ боалѣи
 ла Потенѣбург, ши дрегѣторѣиле аѣторате де
 вѣна паскаре а лѣкѣиторѣилор, аѣоасъ мани-
 ните тоате мѣсѣрѣиле цѣлѣнтитоаре а дѣмѣрѣна пропѣ-
 ширѣ епидемий. Рѣндѣшла аѣ драмат нѣкѣн-
 тенит, фѣншкарѣиле саѣ сѣргѣит де а дѣмѣрѣв-
 нѣлѣбра кѣтрѣ скѣпосѣла овѣрѣск Принѣла Во-
 роней аѣ дат о фрѣмоасѣ пѣлѣз де лигри-
 жире ши де кѣрѣжѣи, черѣтѣна дѣ пе рѣна дѣ о
 сѣбителе спѣталѣрѣи пѣиле де болнавѣи къ Холе-
 ре, В. С. Л. нѣ саѣ мѣлѣзѣнт нѣ май дѣ а
 сѣ арѣта аколо, че ликѣ аѣ пѣтрѣкѣт сѣре а-
 черѣта къ амѣрѣнтѣла тоате каре аѣѣ афлат о-
 рѣндѣвите къ лигрижире.

АМЕРИКА.

Ли Брмарѣ конреспондѣнѣи де ла Фалмѣт
 кѣрѣрѣла аѣ пост пѣблѣнат новѣтале фѣарте ли
 грижитоаре де ла Индѣиле апѣсане, лиѣсъ лиѣмѣ-
 рѣла саѣ дин 3 лидрѣптѣ зѣ ачѣсте нѣадѣкѣрѣи ши
 къ темей лициинцаза къмѣкъ ла прилѣжѣла ѣ-
 манѣпѣаѣи (словожѣрѣи) нѣгрѣилор ли ачѣсте коло-
 ний, нѣ саѣ фѣкѣт де кѣтрѣ ачѣстѣилѣнѣ о сѣлѣнѣиѣ
 ши къ аѣи карѣи фѣкѣсѣ озрѣкаре нѣрѣндѣбеле ли
 датъ саѣ арѣстѣит ши саѣ дат сѣвѣндѣкатъ.
 Инѣсла Фѣ: Хриѣтаѣ еѣсте ачѣа ли каре нѣгрѣи арѣтѣ
 дѣмпрѣтивѣре пѣтимѣитоаре аѣсѣра дѣ нѣрѣтѣлѣи дѣ
 ѣманѣпѣаѣиѣ, прии каре иѣ сѣ лидѣторѣск а рѣ-
 мѣнѣ сѣв аѣкѣлѣтарѣ стѣпѣнѣилор де майнѣните
 дѣпѣ лициинѣиле де ла Рио-ѣилеѣро дин 23
 ѣнѣиѣ адѣнарѣ, лѣчѣ дѣятѣитоаре аѣ пост хотѣрѣт
 къмѣкъ рѣценѣиѣ сѣ ва ликрѣдѣнѣца лиѣвѣиторѣилѣ
 ѣнѣиѣ сѣнѣгѣре пероане алесе пе патѣрѣ анѣ.

АШИНЦАРЪ.

Сѣ адѣче ла кѣвноѣнѣца пѣблѣкѣлѣи къ ачѣе
 ли ѣшѣ саѣ ашѣзѣт омашѣнѣ, пѣнѣрѣ дѣгатѣи-
 тѣ сѣѣ датѣла лѣстрѣлѣи стѣторѣнѣиѣ ла постѣв-
 дѣиторѣиѣ сѣ кор адрѣсѣи ла магаѣиѣ липрѣжѣма
 касѣлор марѣлѣи Лѣгофѣт Динѣтрѣ ѣтѣтѣ

SUÈDE.

Stockholm, 12 Septembre.

Le choléra continue à faire dans cette ca-
 pitale d'assez grands ravages; jusqu'à la date
 d'aujourd'hui, à 8 heures du matin, le nom-
 bre des malades depuis l'apparition de l'épidé-
 mie s'élevait à environ 4500, dont 1900 à 2000
 sont morts. Nous avons à regretter plusieurs
 personnes de distinction qui ont succombé à la
 maladie. Au reste, on avait prévu le danger
 depuis l'apparition du choléra à Gothenbourg,
 et les autorités, secondées par le bon esprit
 des habitans, avaient pris d'avance toutes les
 mesures propres à diminuer la propagation et
 les effets de l'épidémie. L'ordre n'a pas cessé
 de régner, et chacun s'est efforcé de coopérer
 au but commun. Le prince royal a donné un
 bel exemple de sollicitude et de courage, en
 visitant successivement les différens hôpitaux,
 remplis de malades cholériques; S. A. R. ne
 s'est pas contentée de s'y montrer, elle s'y est
 arrêtée pour examiner jusqu'aux détails du ser-
 vice, qu'elle a trouvé organisé et réglé avec soin.

AMÉRIQUE.

Le Courrier avait publié, d'après son cor-
 respondant de Falmouth, des nouvelles assez
 alarmantes des Indes occidentales; dans son
 numéro du 5, cette feuille rectifie les données
 erronées qu'elle avait reproduites, et annonce
 positivement qu'à l'occasion de l'émanicipation
 des nègres dans ces colonies, il n'avait été
 commis par eux aucun acte de violence. Il y
 a eu quelques faits d'insubordination, dont les
 auteurs ont été sur le champ arrêtés et livrés
 à la justice. L'île de St Christophe est celle
 dans laquelle les nègres opposent la résistance
 passive la plus générale aux dispositions du bil
 d'émanicipation, qui les astreint à rester en
 apprentissage chez leurs anciens maîtres.

D'après des nouvelles de Rio-Janeiro du 25
 Juillet, l'assemblée législative avait décrété
 que la régence serait confiée dorénavant à une
 seule personne, élue pour quatre ans.

AVIS:

L'honorable public est informé que l'on vient
 d'établir dans cette ville une machine à décatir
 le drap et à lui donner un lustre durable.
 S'adresser vis-à-vis la maison de M^r le Logothè-
 ta Démètre Stourdza.